



## Funcionarios del SEA apoyan al director regional y critican a Durán

La Asociación de Funcionarios del Servicio de Evaluación Ambiental (Anfusea) criticó con dureza la decisión de la directora ejecutiva del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), Valentina Durán, de remover al director regional de Antofagasta, Ramón Guajardo, a raíz del suspendido proyecto de Colbún por US\$1.400 millones.

La Asociación en un comunicado dijo que la decisión se podría tomar como una presión política o empresarial, “que es contrario a los principios que el SEA debe ejercer”, y sostuvo que el trabajo y los procesos de evaluación que se llevan adelante “gozan de una transparencia y prolijidad reconocida, con profesionales que tienen vocación por el servicio público, donde su gestión es ajena a cualquier presión política”, requisitos fundamentales “para mantener la confianza en las instituciones públicas”.

Las críticas fueron al gobierno, y al ministro de Hacienda, Mario Marcel. Los funcionarios rechazaron las declaraciones de las autoridades. “Desconocen cómo funciona la institucionalidad ambiental y se dejan llevar por presiones ajenas al trabajo” del SEA, dijo el gremio.

En apoyo a Guajardo, indicaron que “su liderazgo y profesionalismo ha sido intachable” (...) reconocido por el mundo público, privado y social”, incluso por la propia Durán.

La dirección del SEA, en su momento, aclaró que “no ha validado la decisión” del término anticipado de la evaluación del proyecto de Colbún. **■**